
RICHIESTA PRESENTATA DAL CONSIGLIERE CARINI NEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 
12.07.2017, RIGUARDO ALLA INTERROGAZIONE SU ANTENNA PRESSO CIMITERO DI 
FASCIANO

Il Consigliere Carini, a proposito della interrogazione riguardante l'antenna presso il Cimitero di 
Fasciano, cui e' stato risposto e replicato, chiede di avere i risultati dei riscontri che Comune ed 
Arpat dovevano eseguire sull'antenna.


